

148  
一、『赤字国債』まかり出る

戦後初めての国債が発行されることになりました。

政府が税金の穴うめに考案出したこの案に、世間はインフレをまねくとか、物価上昇の原因だとかケンケンガクガク。

調印式も済み、募集を初めても本券の方はまだ印刷中。

戦時国債の暗いイメージもあって、証券会社の窓口ではお客様も思案の表情です。

149  
一、硫酸廐にご用心

—横浜—

晴れ着姿の女性ばかりをねらって、硫酸をふりかけるという物騒な変質者があちこちに出現している。

神奈川県横浜市では警察を地元自警団が厳重にパトロールする一方、晴れ着がはん滥する成人式の会場では娘さん達に『氣をつけて下さい』と呼びかけるなど大変な騒ぎ。それでも変な奴が横行する昨今である。

322  
一、ゲレンデは花ざかり

—東京、福島、新潟—

連休の東京上野駅はスキー場であふれんばかり、とにかく驚くほどの数でした、国鉄もスキー特別列車や臨時列車を大増発してやつとさせました。スキー人口はいまやビンからキリまでひっくるめて六百万。だが滑れるよりスタイルでいかそいうのがほとんどとか。

技術が未熟であればケガも未曾有の数にのぼり、この連休で二千人特に多いのが骨折りぞんのくたびれもうけのスキーブームです。